

Dritter prolog-NordCup in Wesseln

Der ABC-Wesseln war am 15.05. Gastgeber der Kalle-Bäcker-RTF und des Westküsten-Radmarathons, dritter Lauf zum prolog-NordCup 2011. Die sommerlichen Temperaturen und der wolkenlose Himmel verabschiedeten sich leider im Laufe der Woche und so kam es wie im letzten Jahr - es war frisch, windig und ab und an gab es einen Schauer an der Westküste. Nichts desto trotz nahmen am Marathon 104 Teilnehmer und 124 RTF'ler teil. Die Nortorfer machten sogar eine Sternfahrt und kamen mit 14 Personen.



Schlemmer-Tour beim Kalle-Bäcker

Wie in jedem Jahr hörte man lobende Worte über unsere Verpflegung, die sich wahrlich blicken lassen konnte. Der Kalle-Bäcker wurde dieses Mal nicht nur in Marnie angefahren, sondern auch die Filialen in St. Peter-Ording und in Wesselburen standen mit auf dem Programm und verwöhnten die Teilnehmer mit frischen Backwaren, die mit Käse aus der Käserei Sarzbüttel zum wahren Gaumenschmaus wurden. Aber auch das Hotel „Zur Linde“ in Meldorf stellte seinen leckeren Milchreis zur Verfügung, sodass allgemein von einer Schlemmertour die Rede war. Und wie nach jeder guten Tour üblich wurde der Tag mit Kaffee und Kuchen sowie Grillwurst mit Salat und einem kühlen Bier abgerundet.

Stephan Schröder
ABC-Wesseln

Montag, 16. Mai 2011